
4 Pièces

86 m²

Réf. W-02GV4K

1 500 000 €

Paris 1Er
Appartement à vendre (75001)
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A proximité immédiate de la Place Saint-Honoré, de la Place Vendôme

et à l'angle de la rue de la Paix, voici  un très élégant appartement, au

3ème  étage  avec  ascenseur  au  sein  d'une  copropriété  de  standing.

Lumineux, il jouit de 4 pièces, comprenant une vaste pièce à vivre, une

cuisine  intégrée  et  ouverte  sur  une  salle  à  manger,  3  chambres

jumelles,  une  salle  d'eau/WC.  Son  potentiel  offre  la  possibilité

d'envisager  un  tout  autre  espace  pouvant  donner  un  accès  direct  à

l'ascenseur  et  l'escalier  de  service.  Assurément,  Charme,  quiétude  et

modularité intérieure caractérisent ce beau «chez ...

Just  a  few steps away from the Place du Marché Saint  Honoré,  this  apartment  is

ideally located between Rue de la Paix and the Place Vendôme.In a building from

the  XVIIIe  century  very  well  maintained  is  a  charming  apartment,  located  Danielle

Casanova street, on the 3rd floor with elevator and 4 rooms,including a large living

room,  a  kitchen  opens  to  a  dining  room  with  wooden  floor,  3  twin  rooms,  a

bathroom / WC. Its potential offers the possibility of imagining a completely different

living  space  with  the  third  bedroom  which  gives  a  direct  access  to  the  service

staircase. A beautiful light in ...
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